

La Turballe. Top départ pour la croisière Pen-Bron / Arzal !



Vers 11 h, les 130 bateaux sont partis depuis le port de La Turballe, numérotés, direction Arzal

Du soleil, une petite brise, et un grand sourire sur le visage du public. Ce matin, au port de La Turballe, plus de 130 bateaux sont partis pour la croisière Pen-Bron / Arzal. Une 34^e édition attendue par ses passagers invalides et leurs accompagnants.

Ce soir, ils arriveront à Arzal pour fêter dignement leur tour en mer. Le retour est prévu ce dimanche, dans l'après-midi.